
○ウエルシア薬局講演会の様子と生徒の感想 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆生徒からウエルシア薬局の方へのお礼と感想 

１年 K.Y さん 

今回の講演会で印象に残ったのは、ウエルシア薬局では、薬剤師の方が薬を処方してくれるだけでなく地域貢

献にも力を入れているということです。私も風邪を引いて病院で受診し、処方箋を出してもらった経験が何回も

あります。薬の購入には近くの薬局を利用していますが、ウエルシア薬局さんでも処方していただくことができ

るそうです。しかも夜間も対応可能で、細かな相談を受けられる環境が整っていると伺い、素晴らしいなと思い

ました。また、子どもたちが薬を調合できる体験や、高齢者が体を動かす機会が設けられていたり、管理栄養士

の方から栄養についての説明を受けられたりできるなど、地域の方との交流にも力を入れていると感じました。

一人暮らしの高齢者などを対象に、他の人と話す機会を設けるウエルシアハウスや、医療機関がない地域でも診

断や処方ができるモバイルファーマシーも導入しているそうです。さらに、移動販売車による僻地での薬品販売

や、全店舗に AED 設置を義務づけるなど、社会貢献に尽力していることに感銘を受けました。 

 生活に役立つさまざまな話を聞くことができました。私も将来は社会に貢献できる人になれるよう努力してい

きたいと思います。本日は貴重な時間を有難うございました。 

 

１年 S.S さん 

 今回の講演を聞いて、ウエルシア薬局はドラッグストアとしての役割を果たすだけではなく、こんなにも社会

貢献に尽力しているとは想像もつきませんでした。誰もがいつでも利用できるように AED とオストメイトトイ

レを全店舗に設置していたり、限界集落の北川村を支援していたり、地域の人々の助けとなるよう努力している

ことを知りました。他にも人々の憩いの場となるようなイベントが開催できるウエルシアハウスの運営など、私

が知らない取り組みも多くあり、驚きました。ウエルシア薬局のことについて、とてもよく分かりました。 

 私の家の近くにもウエルシア薬局があり、以前に一度、豪雨の際に助けていただいたことがあります。今後も

たくさん利用させて頂こうと思います。 

 

 １年 O.A さん 

お忙しい中、ウエルシアについて説明してくださり、ありがとうございました。 

今日の講演を聞いて、ウエルシアハウスを利用される地域の方々との雑談から、病気を発見しているというお

話が一番印象に残っています。他愛もない雑談に耳を傾け病気を発見することによって、重症化を防げるかもし

れません。これは多くの人に対する素晴らしい社会貢献だと思いました。私も将来、薬剤師になりたいと考えて

います。地域の人々や社会全体の動きにも目を向けられる薬剤師を目指したいと感じました。 


